
POLEMICA

«I semafori
intelligenti?
Ritardo di 8 anni»

- CINISELLO BALSAMO -

DOPO LE POLEMICHE sollevate per le
lunghe code su viale Fulvio Testi da
Roberto Di Stefano , il dibattito sull'Onda
Verde del vialone alle porte di Milano si
sposta ora a Cinisello Balsamo. A
polemizzare questa volta è il consigliere
del Nuovo Centro Destra Riccardo
Visentin che punta il dito non tanto
contro il malfunzionamento del servizio
ma piuttosto contro l 'amministrazione
comunale.
Dopo le dichiarazioni di Di Stefano e le
precisazioni del Comune di Sesto sul
malfunzionamento del sistema Onda
Verde, dal Municipio di Cinisello era
partita una nota ufficiale : « Si precisa che
nel comune di Cinisello Balsamo i sensori
di chiamata semaforica non sono mai stati
attivati per la Linea 31».
«Ma come - si chiede tra l'arrabbiato e il
sarcastico Vinsentin - i semafori
intelligenti per la linea 31 ci erano stati
promessi 8 anni fa quando il tram è
partito. Sono passati anni e le promesse
sono rimaste tali. Il non riuscire a
concordare e concertare con l'assessore
Maran, con Atm, una volta per tutte la
messa in funzione di questo importante
dispositivo è un grave errore . Ora mi pare
addirittura fuori luogo vantarsi di non
aver fatto quanto dovuto».

Andrea Guerra
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